

FUSSBALL-BEZIRKSLIGA - Rehbachtal auswärts in Hedemünden

„Wir müssen hellwach sein“

SG Werratal - SG Rehbachtal (So. 15 Uhr in Hedemünden). Die drei Niederlagen, die Rehbachtal bereits auf dem Konto hat, sind eine schwere Hypothek. In Hedemünden steht ein Schlüsselspiel gegen einen Mitkonkurrenten an, dessen Lage mit nur einem Zähler (ein 0:0 gegen Dassel/S.) lediglich unwesentlich besser ist. „Die Null bei unserem Punktekonto muss endlich verschwinden. Dazu müssen wir umgehend unsere individuellen Fehler reduzieren“, hat SG-Trainer Kevin Martin seinen Spielern nach dem 2:5 gegen Bilshausen aufgezeigt. „Das wird ein ganz, ganz schweres Spiel. Wir müssen hellwach sein und dagegenhalten“, fordert Martin. In seinem Kader fehlt Kai Haase (Sperrung wegen fünfter gelber Karte).

Bild: Nach Hedemünden führt der Weg der SG Rehbachtal und Sven Iloge (rechts). Nach der Pleite gegen Bilshausen soll endlich Zählbares eingefahren werden. Foto: Ottmar Schirmacher – Danke an die HNA